



Hopfgarten im Brixental

Vision 2030

Tirol

Hopfgarten im Brixental

Natur und Technik vereint

Sommer in Hopfgarten:

Auch wenn der Winter vorbei ist, heißt das noch lange nicht, dass man seine Lieblingswintersportarten nicht mehr länger ausüben kann. Die größte **Wintersporthalle** steht nämlich in Hopfgarten und bedeckt 54% der Hohen Salve. In dieser Halle kann man Sportarten wie Schi fahren, Rodeln, Langlaufen, Eislaufen ausüben. Und für diejenigen, die immer noch nicht genug haben, steht der hauseigene Snowpark für ein paar coole Sprünge zur Verfügung. Diejenigen, die genug vom Winter haben, können im Nationalpark wandern gehen oder picknicken, oder einfach nur die Natur genießen.

Wer jetzt denkt, dass man in Hopfgarten nur diese altmodisch klingenden Aktivitäten ausüben kann, hat sich sehr geirrt.

Jetzt zum **Thema Technik**. Sicher ist, dass die jüngere Bevölkerung nicht so gerne wandern geht oder die Natur genießen will, gibt es das neu gebaute Technik-Center. Es beinhaltet 3 der größten 3D-Kinos, einen von der NASA genutzten Space-Simulator, Flugsimulatoren und viele andere technische Highlights die man sich nicht entgehen lassen sollte.

An den heißesten Tagen im Jahr sehnen sich die meisten Leute nach Wasser. Die meisten schlagen dann den direkten Weg nach **Waterworld** ein. Waterworld bietet einen 500 m² großen, beheizbaren See, der in zwei Kammern unterteilt ist, Süßwasser und Salzwasser. Zu den Features der Waterworld gehören auch die drei speziell entwickelten U-Boote, die zum Verleih bereit stehen. Die hier genannten Dinge sind aber erst ein Teil der ganzen Waterworld in Hopfgarten.

Winter in Hopfgarten:

Hopfgarten ist aber nicht nur für seine Sommer-Aktivitäten bekannt, es ist auch sehr bekannt für seine hervorragende Wintertouristik. Im Winter wird nämlich die Wintersporthalle vom Sommer in sensationellen 2 Tagen abgebaut und in die eigens dafür gebaute Halle gebracht. Das alt bewährte Schi fahren ist noch immer der größte Touristen-Magnet. Aber auch eine neue Form des Schi fahren ist das sogenannte „Heliskiing“, dabei fährt man einen eigens dafür gebauten Spezialhang mit einem Paraglider und Schiern hinunter.

Die Technik in Hopfgarten hebt sich im Winter besonders durch die schnellste und größte Gondelbahn der Welt hervor. Sie bietet 200 Passagieren mit dem entsprechend vielen Ledersesseln luxuriösen Komfort ^{Platz} und mit der Geschwindigkeit von 20 Metern pro Sekunde ist das ebenfalls ein neuer Weltrekord.

Für die Männer, die bei Autos zu Kindern werden, wurde ein einmaliger Winter-Motor-Park entwickelt. Darin kann man Eisrennen mit speziellen Eisrennautos bestreiten, Profi-Skidoo-Rennen fahren oder sich einfach nur mit Fahrzeugen wie Moto-Cross, Rennwagen und Geländewagen auf speziellen Schnee- und Eisstrecken vergnügen.

Die Frauen können über die Design-Line, das ist eine neue U-Bahn-Linie die 5 „Mode und Design Center“ verbindet, exklusive Geschäfte wie Louis Vuitton, Prada, Gucci, Verdana uvm. besuchen. Das wird für jede Frau ein einmaliger Shopping-Trip der Superlative, den sie bestimmt nicht mehr vergessen wird.

Und für die Kleinen gibt es natürlich auch etwas. Das „Krabbelparadies“. Es bietet auf Wunsch eine Kinder-Tagesbetreuung und 1200 m² Spielfläche und Spielzeugen die jedes Kinderherz höher schlagen lassen.